

RTF in Freiberg

19.06.2011



„Auf zum Schwartenberg“

Ein kleiner Verein, dieser Freiburger RSV, mit einer großartigen Veranstaltung.

Es war seine Idee: Horst Laube wollte da hin und ich wollte mit. Ein paar Berge sollten es sein. Das war unser Ziel, wenn auch aus unterschiedlichen Beweggründen. Doch Anstiege mit bis zu 20% Steigung forderten mehr von uns ab, als geplant. Und das Wetter fürchterlich: kalt, heftige Regenschauer mit zum Teil stürmischen Böen. Dazwischen aber zeigte sich wie zur Versöhnung auch mal die Sonne - und herrlichen Kuchen gab es

Und es war wie immer: im Ziel sind alle Leiden vergessen. Gut, dass wir's gemacht haben.